

Nr.: 1 / 2003  
vom: 9.. Januar 2003

## CDU Ortsausschußfraktion begrüßt die Entscheidung des Senates zum Bau der U-Bahnlinie 4

Die CDU-Fraktion im Ortsausschuß Bramfeld begrüßt die Entscheidung des Hamburger Senates, die Planung für die U-Bahnlinie 4 voranzutreiben. Diese U-Bahnlinie soll in der Zukunft von der neuen Hafencity über Barmbek nach Steilshoop und Bramfeld führen. Die fünf geplanten Haltestellen sind „Schwalbenplatz“ und „Elligersweg“ in Barmbek, sowie „Gründgensstraße“ am CCS, „Borchertring“ und die Endhaltestelle am Bramfelder Dorfplatz

„Eine sehr gute Entscheidung“, lobte Nico Hansen, Fraktionsvorsitzender der CDU im Ortsausschuß Bramfeld die Entscheidung, „wichtig ist, daß jetzt endlich Schritte unternommen werden, um über 100.000 Menschen in Barmbek-Nord, Steilshoop und Bramfeld an den Schienengebundenen Öffentlichen Personen Nahverkehr anzuschließen. Hier ist in den letzten dreißig Jahren von den sozialdemokratisch geführten Senaten gar nichts gemacht worden, wir sind dadurch in dieser Hinsicht bislang vergessene Stadtteile!“

Die CDU fordert schon seit längerem eine Anbindung der Stadtteile an den Schienengebundenen Öffentlichen Personen Nahverkehr. Eine Zeitlang sah es so aus, als wenn die Stadtbahn die letzte Chance für Steilshoop und Bramfeld wäre, dieses Ziel wenigstens in stark abgespeckter Form zu erreichen.

Durch die neue Landesregierung unter Ole v. Beust konnte aber die seit Jahrzehnten bestehende Forderung nach einer U-Bahn-Anbindung neue Unterstützung erhalten. Aus Sicht der CDU ist dieser Verkehrsträger langfristig gesehen, die deutliche bessere und günstigere Lösung.

Für Rückfragen erreichen Sie mich unter Tel. 0173-2437340 oder 040-284108-72

Herzliche Grüße

Nico Hansen  
Fraktionsvorsitzender